

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa atas segala nikmat dan karunia-Nya yang memberikan kemampuan dan kesempatan kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan.

Skripsi ini berjudul “Penerapan Model Pembelajaran Kooperatif tipe STAD untuk Meningkatkan Aktivitas dan Hasil Belajar Siswa dengan Bantuan Lembar Aktivitas Siswa Pada Materi Pokok Bentuk Aljabar Di Kelas VII SMP Negeri 2 Lubuk Pakam T.A. 2013/2014”, dimana untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Selama proses penyelesaian skripsi ini banyak kendala yang dihadapi penulis, namun semua itu dapat diatasi karena bantuan tulus dari berbagai pihak. Pada kesempatan ini dengan rendah hati dan tulus penulis mengucapkan terimakasih sebesar-besarnya kepada bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si. selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah meluangkan waktu dalam membimbing serta memberikan masukan kepada penulis sejak awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Drs. Syafari, M.Pd., Ibu Dra. N. Manurung, M.Pd., dan Bapak Drs. W.L Sihombing, M.Pd., sebagai dosen penguji/pemberi saran yang telah memberikan masukan dan saran-saran yang sangat bermanfaat mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. M. Panjaitan, M.Pd. sebagai dosen pembimbing akademik. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si. selaku rektor Universitas Negeri Medan beserta para staf pegawai di rektorat, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D, selaku dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan beserta para staf pegawai di fakultas, Bapak Drs. Syafari, M.Pd. selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si. selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si. sebagai Sekretaris Jurusan Matematika beserta seluruh Bapak dan Ibu dosen

serta staf pegawai Jurusan Matematika yang telah membantu penulis. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. H. Adi Mutia, M.Pd., selaku kepala SMP Negeri 2 Lubuk Pakam, Ibu Asiyah S.Pd, selaku guru Matematika SMP Negeri 2 Lubuk Pakam, serta guru-guru yang telah banyak membantu dalam penelitian ini.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih kepada Ayahanda Syahbuddin Nasution dan Ibunda Hatijah Hasibuan tercinta yang telah banyak memberikan dukungan, do'a, semangat, motivasi, perhatian dan pengertian yang telah diberikan kepada penulis dalam menyelesaikan pendidikan di Unimed, terkhusus juga kepada Abanganda Abdul Haris Nasution, ST., Arifin Nasution ST., Syamsuddin Nasution, Amd., Ismail Nasution, Amd., Muhammad Roihan Nasution, Amd., dan Adinda Muhammad Asrul Nasution yang senantiasa membantu serta memberikan dukungan, do'a dan semangat.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Abanganda Anas Munandar Matondang, S.Sos.I., Nanda Sugar Ray, dan sahabat-sahabat selama perkuliahan kelas Ekstensi'09 terkhusus Nurhayani Ritonga, Rizki Amelia, dan Yera Khairida yang telah banyak membantu, memberikan doa, dukungan, semangat, dan motivasi kepada penulis dan kepada teman-teman seperjuangan, teman-teman PPLT SMP Negeri 2 Lubuk Pakam yang penuh kesan.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan. Semoga Allah SWT senantiasa mencurahkan rahmat-Nya kepada kita semua.

Medan, Januari 2014  
Penulis,

Rizki Holiday  
NIM. 409311045